

## Mit Smartphone, Spaß und Spannung in die Natur

Evangelische Landjugend Kreisverband veröffentlicht digitale Schnitzeljagden, damit die Sommerferien trotz einiger Einschränkungen durch Corona zu einer schönen Zeit werden.

Für etwas Abwechslung sorgt die Schnitzeljagd des Kreisverbandes Ansbach der Evangelischen Landjugend in den Sommerferien. Kinder und Eltern können einen Ausflug nach Ansbach mit einer Rallye im Hofgarten verbinden. Benötigt wird etwas Zeit, ein Smartphone bzw. Tablet und die Actionbound-App, die im Playstore (Android) und Appstore (Apple) verfügbar ist und schon kann es los gehen. Die Handhabung ist einfach zu bedienen und die Nutzung des Bounds ist für die Spieler kostenlos. Für das Spielen benötigt man vor Ort eine Internetverbindung oder man lädt sich die Tour Zuhause auf sein Handy. Informationen zur Funktionsweise und zu verschiedenen Bounds findet man auf <https://de.actionbound.com/> oder auf der App selbst.

An den einzelnen Stationen warten auf die Teams unterschiedliche Quizfragen, Zahlen- und Rechenrätsel, Aufgaben oder Schätzfragen. Außerdem kann einer kurzen Geschichte oder Vogelstimmen gelauscht werden. Aktiv darf der Spieler selbst Videos drehen und Bilder schießen, um verschiedene Aufgaben zu erfüllen und Punkte zu erspielen. Weitere kurzweilige Schnitzeljagden für Familien finden rallyebegeisterte zudem in Lehrberg, Weißenbronn und Schnelldorf, erstellt von den ELJ Ortsgruppen. Viel Spaß beim Ausprobieren wünscht die Evangelische Landjugend.



Foto und Ansprechpartnerin: Bezirksreferentin Regina Wenning, Rezatweg 8,

91183 Wassermungenau

Mobil: 0170 2452757, Mail: [Regina.Wenning@elj.de](mailto:Regina.Wenning@elj.de)

[www.elj.de](http://www.elj.de)